
　本日は、設楽会長の欠席により、会長代行としてご挨拶をいたします。
　令和元年にコロナ感染症が流行して、色々な行事が中止あるいは廃止となってきまし
た。
今年は、政府の制限緩和により、数年ぶりに各地でイベント等が開催され、世間も少し
ずつ明るさを取り戻したように思われます。
　さて、この「～ぶり」という言葉をよく耳にするようになったので、少し調べてみました。
コロナとは関係のない事もありますが、まず、令和２年４月１日、明治９年以来、約１４０年
ぶりに、これまで民法で２０歳と定められていた成人の年齢が、１８歳に引き下げられ、成
年年齢の見直しが行われました。
これは、成年年齢が１８歳に引き下げられ、未成年者にかかわる法的保護の範囲が狭ま
り、様々な契約や取り消しについて関係する、非常に重大な改正です。
ちなみに、世界各国の成人年齢は、１５歳から２１歳と様々なようです。
　皆さんも記憶に新しい出来事としては、阪神の「アレ」ですね、リーグ優勝、これは、２０
０５年以来１８年ぶりだそうです。なお、１８年前の２００５年の優勝も岡田彰布（おかだあ
きのぶ）監督だったようです。
そして、慶応高校の甲子園大会優勝、これは、ご存じのとおり、１９１６年（大正５年）以来
１０７年ぶりで、野球と言えば、大リーガー大谷翔平選手ですね、数々の記録を塗り替え
てますね、２桁勝利、２桁本塁打、ベーブルース以来、１０４年ぶりなどなど。
ちなみに文星芸大付属高校の夏の甲子園出場は１６年ぶりだったそうです。
その外にも、東京オリンピックが、１９６４（昭和３９年）以来５７年ぶりに東京開催、ワール
ドカップサッカーの日本代表が、２００２日韓大会以来、２０年ぶりに１次リーグをトップ通
過など、色々ありますね。
　身近なところでは、宇都宮ＬＲＴ（Light Rail Transit）が７５年ぶりの国内路面電車として
開通、そして、コロナ過の影響により中止となっていた宇都宮宮まつりが３年ぶり、とちぎ
秋まつりが４年ぶり、鹿沼秋まつりが５年ぶりなどがあります。
　また、栃木県の人口が１８９万８０００人と３５年ぶりに１９０万人を下回ったそうです。
そして、栃木県の２０２３年度予算案が９７８６億円で、前年より３００億円減少し、３年ぶり
に１兆円を下回まるなどがあります。
というわけで、我が鹿沼東ロータリークラブでも、野球部の復活など、何年ぶりの何かを
楽しみにしたいと思います。
以上、会長代行の挨拶といたします。
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仲田さんの、新入会員申込発表をメールボックスに配布しました。
  理事会で10月4日入会式で承認されました。

インフルエンザの予防接種、11月1日例会終了後、
  会頭室で接種となります。

ロータリーの友月間　 広報資料委員長　篠原 浩
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皆さんこんにちは
広報資料の篠原です。
９月はロータリーの友月間という事で、プログラム委員長より卓話をおおせつかりました。
午後のおくつろぎのひと時をお昼寝を邪魔しない様、努めて参ります。よろしくお願いし
ます。
さて、毎月配られる「ロータリーの友」ですが、私は何とな～くパラパラと見ていただけで
した。
お気に入りの記事は「パズルdeロータリー」です。
卓話をするネタを探しにアーカイブを覗いてみました。
いきなりですが、諸先輩方には愚問だと思いますが、新しい会員もおりますのでお聞き
したいと思います。
ロータリアンの三大義務を覚えておいででしょうか？私は失念しておりました。
美野輪会員にお聞きし、「会費の支払い」、「例会への出席」「機関誌（ロータリーの友）
の購読」
との回答をいただきました。さすがでございます。
という事で、お配りした資料をご覧ください。
まず目を引くのは葛飾北斎の赤富士ですね。これは日本の「ロータリの友」創刊号の表
紙です。１９５３年１月に創刊されました。
当時は６０地区と６１地区２つしかなかったようです。宇都宮ロータリークラブは６１地区に
属していました。
この創刊号の中に載っていた広告が次のページです。どなたかお分かりになる方はい
らっしゃいますか？
ラベルを見ると何となく面影が見て取れます。
ウィキペディアによると日本麦酒株式会社はサッポロビールの前身で１９６４年１月にサッ
ポロビール株式会社に商号変更したと書いてありました。
創刊号は１９５３年なのでまだ日本麦酒株式会社なんですね。
その裏面をご覧ください。
この会社もご存じの方いらっしゃいますか？
グルタミン酸ソーダという事で鷹見会員から「味の素」との回答をいただきました。さすが
でございます。
この広告は別の会社で、今は鈴木化学工業ではなく商品名だった「味日本」が社名に
なっていて、カップ麺に入っているスープの子袋などを作っている会社のようです。
そしてゴルフの記事を見つけました。
「IGFR」というロータリアンの国際ゴルフ親睦グループなるものがあるようで、
第１回大会はゴルフの聖地St.Andrews開催され現在に至るようです。
日本では１９８７年に川奈ゴルフ俱楽部で開催されていました。
２００９年当時の会費は参加の都度２５ドル、または終身会費２００ドルのようです。
鈴木和也会員、是非参加して感想をお聞かせください。
その他にもたくさんの親睦グループがあるようです。
次のページにロータリーの友に掲載されるコツという資料をはさみましたのでご覧くださ
い。
著作権や肖像権には特に配慮して投稿していただければと思います。
なお、これ以降の資料は、偉大なる鈴木勤先輩の資料があまりにも素晴らしかったの
で、２年前の原稿をリスペクトを込めて無断引用させていただきました。本日はいらっ
しゃらないので、後で謝っておきます。
いくつかの記事がありますので記事のエピソードなどありましたら聞かせてください。
私は注射の写真が大好きです。大橋支店長なんですね。記事の責任者の亀山さんの
指示だったのでしょうか。
最後に、私が毎号楽しみにしているが２０１５年８月号から始まった、「パズルdeロータ
リー」です。
掲載されているパズルが好きなのはもちろんですが、
実は一年ごとに変わるプレゼントを楽しみにしております。
応募したことはありませんがプレゼントの遍歴を付けてみました。
これを機に皆さんも秋の夜長に「ロータリーの友」を開いてみてはいかがでしょうか。
以上、ご清聴ありがとうございました。



斗六に行こう！

＊皆さまのスマイルは奉仕事業に使われております

☆９月度在籍年数

　　　美野輪弘之会員　　３７年

スマイル　原田　篤委員長

　・刀川貴美子幹事

　　　ながらくお休みしてしまいすみませんでした。

　　　久し振りに例会に出席出来ました。ご迷惑をお掛け致しました。

　・大門信吾会員

　　　会長代行として、初の挨拶でした。

　　　皆様ありがとうございました。

　・亀山弘晃会員

　　　大門副会長お疲れ様でした。

　　　良い来年の予行練習になったでしょうか。

　　　来週からでも大丈夫だと思います。

　・吉村　繁会員

　　　９月８日、私の奥様誕生祝にお花いただきました。

　　　かーちゃんと５１年位、共に一緒にいるが、後何年でしょうね。

　・美野輪弘之会員

　　　早いもので入会３７年。思えば遠くへ来たものです。

　・片浦一幸会員

　　　篠原副幹事。楽しい午後のひとときありがとうございました。

　　　すごくなごめました。

　・保谷芳則会員

　　　明日のゴルフ頑張ります。

　　　先週の卓話、緊張しまくりでした。

　・石川　仁会員　　早退

・出席報告　吉村　繁委員長

 ９月 ２０日

出席率

例会参加率

３９名

３８名

５名　市川、江田、設楽、前田、安田

６名　赤羽、加藤、熊倉、
     倉澤、鈴木勤、舘野

84.21%

69.23%

欠席者

会員数

出席計算会員数

メークアップ

スマイル報告
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